

Victoria del Euzkalduna

El Diario Vasco, 1946-09-18.

Deseábamos para el futuro discurrir del Euzkalduna en la competición regional que el domingo dio comienzo una buena base y no cabe la menor duda de que la sólida de cuatro patas lograda a costa del duro conjunto irunés es alentadora.

Se imprimió al encuentro un fuerte tren desde el comienzo.

Durante el primer tiempo se castigó al conjunto forastero con un penalty que Galarza tradujo en el primer tanto del Euzkalduna. Poco después lograba el irunés el empate y terminó la primera mitad con este resultado que justificaba tantos temores y esperanzas. El conjunto local se impuso en la segunda parte, marcando tres goles por obra de Galarza, Arrieta y Amuchástegui, sin que los fronterizos marcaran. Gustó, no obstante, su actuación y tenemos la seguridad de que serán nuestros adversarios más difíciles. El arbitraje de Aguirre, bueno.